



Jaén, 24 de marzo de 2011

ADJUDICADAS POR 2,3 MILLONES LAS OBRAS DE REFORMA INTEGRAL DEL INSTITUTO PÚBLICO SIERRA DE SEGURA DE BEAS

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, acometerá la redistribución y modernización de este instituto de Beas de Segura, que afectan también al edificio del antiguo CEIP Europa

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado a la constructora Anfrasa las obras de reforma del Instituto de Educación Secundaria Sierra de Segura de Beas de Segura (Jaén), por un importe de 2.301.721,32 euros. La actuación tiene un plazo previsto de ejecución de nueve meses y medio desde su inicio.

La actuación consiste en la construcción de un edificio de nueva planta en el recinto del antiguo IES que albergará los estudios de Bachillerato y Ciclos Formativos. Este edificio contará, para Bachillerato, con cuatro aulas polivalentes, dos laboratorios, aula de tecnología y aula de dibujo. Para Ciclos Formativos, dispondrá de aulas y talleres para los ciclos de Gestión Administrativa y Equipos de Instalaciones Electrotécnicas. Se completará con seminarios, aulas de apoyo a la integración, sala de profesorado, conserjería y aseos.

En este recinto también se procederá a la urbanización de todos los espacios exteriores y se construirá una pista polideportiva de 44x22 metros cuadrados. El edificio contará con calefacción, que funcionará con una caldera de biomasa.

La actuación incluye la rehabilitación del antiguo colegio Europa del municipio, ocupado actualmente por el IES. Así, se redistribuirá la tabiquería interior para obtener doce aulas de Secundaria, aula de música, taller de tecnología, aula de plástica, laboratorio, dos aulas de informática, tres seminarios, sala de profesorado, biblioteca, zona de administración (secretaría y despachos para la Dirección), salas para la asociación de madres y padres y para alumnado, cafetería y vestuarios.

También se acometerá la reforma integral de los aseos, la sustitución de carpinterías interiores y exteriores, la renovación de la instalación eléctrica y de calefacción y la adecuación a la normativa contra incendios y a las normas de accesibilidad. En el exterior se reparará el vallado y la pista deportiva y se eliminarán barreras arquitectónicas.

Esta actuación, que cuenta con cofinanciación europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional, se enmarca en el Plan Mejor Escuela que la Consejería de Educación desarrolla a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.